



校内音楽会

11月8日（土）の校内音楽会を実施しました。今年は川角中学校吹奏楽部の演奏もありました。川角中学校吹奏楽部の皆さん素敵な演奏ありがとうございました。1年生は初めての音楽会で元気いっぱいに歌うことができました。2年生は少しずつ裏声を出せるようになり、「あの青い空のように」元気な笑顔で歌いました。3年生は「はじめの一歩」を踏み出し、初めてのリコーダーを上手に演奏しました。4年生はきれいな裏声ができるようになりました。これからも「世界がひとつになるまで」みんな仲良く生活していきましょう。5年生は高学年らしい堂々とした発表でした。とてもきれいな裏声で「太陽と大地の子どもたち」を歌うことができました。合奏もしっかりと音が合い素晴らしい音色でした。これから5年生の活躍が楽しみです。6年生は最後の音楽会にふさわしい気持ちが一つになった素晴らしい合唱と合奏でした。「しあわせになあれ」の歌詞の意味をしっかりと表現できていました。残りの小学校生活もみんながしあわせになれるように過ごしていきましょう。どの学年もとても素晴らしい歌と合奏でした。これからもきれいな歌声と音色が響き渡る川角小学校にしていきましょう。



2年生町探検

11月21日（金）に2年生が町探検を行い、福祉の家「ひまわり」も訪問しました。「ひまわり」は川角小学校31代目の校長 宮崎浩校長先生のお家だったので昔の川角小学校の写真などがたくさんありました。一緒に児童を引率していただいた地域学校協働活動ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。

小中一貫合同研修会

11月18日（火）に川角小学校・光山小学校・川角中学校の教職員が一同に会して小中一貫合同研修会を実施しました。中学校の教員が小学校の授業に参加する「乗り入れ授業」を中心に授業を公開し研修を行いました。

第14回 もろやま「本の帯」コピーライター賞

11月9日（日）に川角小の児童が表彰されました。おめでとうございます。

コピーライター大賞 6年 小室 安璃さん

ユニーク賞 2年 岩谷 風花さん 2年 北野 光さん 5年 大井 陽仁さん

ビジュアル賞 2年 町田 榛音さん 4年 佐藤 由芽さん 5年 友成 旭さん

5年 町田 明衣莉さん

アイデア賞 3年 大平 風さん 4年 原 莉々奈さん

地域の方から

11月17日（月）に、町内施設の方から報告がありました。放課後、6年生にトイレを貸したとき使い方や態度がとても素晴らしいとのことでした。スリッパをきれいにそろえて、丁寧にお礼ができていてとてもうれしい気持ちになったとおっしゃっていました。さすが6年生ですね。児童の皆さん、これからも「豊かな心」をみがきあいましょう。